
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung zur Ratssitzung am 20.09.2022 

 

Verlegung des Radweges unter der Brücke des Industriegebietes Burbach (Carl-Benz- 

Straße) hindurch.             

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ewers, 

 

den derzeitigen Zustand der Radwegplanung beschreibt die Siegener Zeitung (vom 24.03) 

mit der Überschrift: Radwegeplanung auf der Rücktrittbremse. Für eigene Vorhaben sollte 

daher ein „je schneller desto erfolgreicher“ in Hinblick auf Realisierung mit 

Förderungsgeldern gelten. Mit kleineren Projekten sind Fortschritte bei Planung und auch 

Durchführung leichter zu realisieren als z.B. bei der notwendigen Planung für die 

radgerechte Anbindung des Hickengrundes an den Ortsteil Würgendorf. Im Vorgriff auf 

dieses Projekt kann eine Weiterführung mit Rad -Anbindung von Würgendorf an den 

Ortsteil Burbach in einem ersten Schritt durch Verlegung des Radwegs unterhalb der 

Brücke in das Industriegebiet hindurch schon jetzt in Angriff genommen werden. Diese 

Maßnahme empfiehlt sich auch sonst, denke man an den Zugang zum Sportplatz mit dem 

angrenzenden Skater Bereich, wobei letzterer nahezu ausschließlich per Rad angefahren 

wird. Die im Vergleich zu Würgendorf größere Infrastruktur des Zentralorts hat dann auch 

das Potenzial, für Alltagserledigungen Burbach per Rad anzusteuern statt per Pkw nach 

Haiger oder gar Siegen zu fahren. 

 

Im Rat der Gemeinde Burbach 
 

Günther Pohl 
Hoorwaldstraße 16 
57299 Burbach 
 
Tel: 02736/2336 
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Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, die Planung für die Verlegung des Radweges unterhalb der 

Brücke (Zufahrt zum Industriegebiet Burbach Carl-Benz-Straße) hindurch und den 

Förderantrag für dieses Projekt in Angriff zu nehmen. 

 

Dem Antrag ist noch ein Lageplan beigefügt, in diesem Plan ist die momentane und die 

angedachte Streckenführung skizziert.  

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen      
 

 




